

La máquina de goles de EE. UU.

Arnoldo Rivera J.

arivera@nacion.com

En el preolímpico femenino que se desarrolla en Vancouver, Estados Unidos se confirmó como potencia a punta de goles.

La escandalosa cifra de 27 anotaciones en sus dos partidos jugados hasta el momento no dan espacio a otra conclusión.

República Dominicana, en la primera fecha del grupo B, fue el primer equipo en sufrir la artillería pesada de las muchachas del once de las barras y las estrellas: 14.

La aplanadora del viernes pasado antes las dominicanas se repitió antier; esta vez el turno de la vapuleada le tocó padecerlo a Guatemala: 13 perforaciones.

Estados Unidos podría ser el rival de Costa Rica en una de las dos semifinales que darán sendos boletos para la competencia olímpica de futbol de mujeres en Londres.

Anoche, las ticas perdían 0-4 ante Canadá, al finalizar el primer tiempo, derrota que las condenaba a jugar contra el primero del B, posiblemente las estadounidenses.

El partido se jugaría este viernes a las 7 p. m., hora tica. Canadá y México lo harían a las 9:30 p. m.

Los dos primeros equipos de cada grupo se cruzan en las semifinales para decidir los que avanzan a discutir el título de la Concacaf.

Las estadounidenses son las favoritas tanto ganar su zona como para "pescar" uno de los dos boletos



Las canadienses celebran uno de sus goles de ayer ante las ticas. AFP

tos a la cita londinense.

Hoy (9:30 p. m., hora de Costa Rica) se miden a México por el primer puesto, equipo que también cuenta sus partidos por goleada: cinco a las chapinas; siete a dominicanas. ■